

Vorbereitung und Wohnung

Die Vorbereitungen des Erasmus Semester waren unkomplizierter als gedacht. Was man dabei beachten sollte ist, dass die Kurswahl an Universität Valencia früher als gedacht und nach dem „first-come-first serve“ Prinzip geregelt sind, wodurch gute Kurse schnell belegt sind und ein Wechseln im Nachhinein möglich, aber etwas umständlicher ist.

Die Wohnungssuche ist ein wenig schwierig, da die meisten angebotenen Zimmer zu Agenturen gehören, welche hohe Kosten für die Vermittlung nehmen. Ich kann zur Suche Idealista empfehlen und auch auf Facebook kann man fündig werden.

Meine Wohnung lag in Gran via (Ruzafa) und ich kann diese Gegend nur weiterempfehlen, da man gut an die Stadt und Uni angebunden ist und dort alles sicher wirkt. Ruzafa ist bekannt für seine vielen Bars und alles dort wirkt authentischer als bspw. in der Altstadt. Allgemein kann ich empfehlen in der Nähe des Turias zu wohnen, welches ein Park in einem ehemaligen Flussbett ist, und sich durch die komplette Stadt zieht.

Für den Nahverkehr gibt es ein kostenloses Ticket für alle unter 30 Jahre, welches ein Förderprogramm der Stadt darstellt. Da man auf den Termin für dieses Ticket lange warten muss würde ich empfehlen diesen Termin sofort zu machen, wenn das Auslandssemester feststeht.

Auch die Fortbewegung mit den kostengünstigen Taxis z.B. Über die App Uber kann ich empfehlen, besonders für die Anreise vom Flugzeug aus.

Ich selber habe dieses Angebot nicht genutzt, jedoch findet man überall in der Stadt Valenbicis, ausleihbare Fahrräder, welche ebenfalls ein gutes Fortbewegungsmittel darstellen.

Kurswahl und Uni

Die Kurse in Valencia sind anders aufgebaut als in Deutschland. Die Bewertungsgrundlage erfolgt über das komplette Semester in Form von kurzen Hausarbeiten in Gruppen mit anschließenden Präsentationen und Anwesenheitspflicht. Dadurch hat man durchgängig relativ viel zu tun aber hat eine deutlich kürzere Klausurenphase im Anschluss.

Ich habe alle Kurse auf Englisch belegt und hatte sprachlich keine Probleme die Inhalte zu verstehen. Ich kann die Uni Valencia besonders aufgrund des großen Angebotes an englischen Kursen empfehlen.

Ich habe die Kurse Cross-Culture Management und Change and Innovation Management belegt und kann beide Kurse sehr empfehlen, sowohl von den Professoren als auch inhaltlich sind diese Kurse super. Auch der Kurs International Business Management war gut gemacht aber ein wenig aufwendiger, aber machbar, in der Praxisstunde. Von dem Unieigenen Sprachzentrum (UV Centr'd idiomas) gibt es vergünstigte Sprachkurse für Erasmusstudenten. Ich habe einen B1 Spanischkurs belegt und fand diesen sehr gut, habe ihn aber als einfacher im Vergleich zu den Zess Sprachkursen empfunden.

Valencia

Valencia ist eine wunderschöne Stadt und bietet eine perfekte Mischung aus Großstadt, Strand, Park und Natur, welche in den umliegenden Orten zu finden ist. Die Altstadt und besonders der Jardin del Turia sind besonders schön zum spazieren und Zeit verbringen. Es gibt immer etwas zu sehen draußen, egal ob Künstler*innen, die Menschen Valencias oder die schöne Architektur. Im Sommer kann ich Tardeos de Flamenco nur empfehlen um ein wenig spanische Kultur zu erleben und die Bar Atenea bietet einen schönen Ausblick auf die Stadt.